
Prinzipiell ist die Idee niedrigere Einkommen zu entlasten nicht 
schlecht. Fragwürdig finde ich allerdings, dass Der Betrag, den der 
Arbeitslosenversicherung entgeht vom Bund zu träge ist, das heißt mehr 
Schulden aufzunehmen oder das Geld woanders einzusparen. Da fehlen mir 
die Ideen. Die Erfahrung lehrt, dass meist die Entlastung in einem 
bestimmten Bereiche zu einer Steuererhöhung für andere führt. Die Theorie 
dass dadurch der private Konsum steigt, daher die Wertschöpfung und sich 
die Entlastung von alleine aromatisieren kann ( so wie ich das verstehe) 
möchte ich gerne bewiesen bekommen. 
 

10/SN-2/ME XXVI. GP - Stellungnahme zu Entwurf (online übermittelte Version) 1 von 1

www.parlament.gv.at




